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SÉANCE ORDINAIRE  LE MARDI 30 JUIN 2020 

 
Cent-soixante-quatorzième réunion du Conseil d’établissement de 
l’École secondaire P.-G.-Ostiguy, tenue au 1881, rue St-Paul à St-Césaire 
(Place publique), ce 30e jour de juin 2020 de 18h50 à 20h30. 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 

  Madame Stéphanie Baillargeon, parent 
  Madame Francesca Gingras, parent 

Madame Julie Boileau, parent  
Madame Véronique Paré, parent 
Madame Dominique Rivard, parent 
Madame Andréanne Morneau, représentante des enseignants(es) 
Madame Mireille Lussier, représentante des professionnels 
Madame Jeanne Hébert, représentante du personnel de soutien 
Madame Vanessa Bouchard, représentante de la communauté 
Madame Marie-Hélène Gagnon, représentante de la communauté 
Monsieur Yann Heymug-Ewodo, premier ministre 
 

ÉTAIENT ABSENTS : 
Monsieur Mathis Carrier, vice-premier ministre  
Madame Julie St-Pierre, représentante des enseignants(es) 
Madame Stéphanie Tremblay, directrice adjointe 
 
 

 PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
 

Monsieur Serge Gobat, directeur 
Madame Josée Goupil, secrétaire 

 
 
 ORDRE DU JOUR 

 
  1- Présence et ouverture de la séance. 
  2- Lecture et adoption de l'ordre du jour. 
  3- Lecture et adoption des procès-verbaux des rencontres du 15 janvier 

et 13 mai 2020 
  4- Suivi au procès-verbal 
  5- Période de questions du public. 
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 Objets d’approbation/d’adoption 
 

6- Présentation du budget 2020-21 (remis en septembre) 
7- Rapport annuel à la communauté 
8- Frais chargés aux parents 
9- Budget pour peinture (15 000 $) 

 
 Objets de consultation 

 
 

 Objets d’information 
   
10- Coenseignement et groupes de soutien 
11- Centre d’aide à la réussite 
12- Organisation scolaire 
13- Casiers 
14- Budget profil Sport 
15- Budgets Programme Langues et Multimédia 
16- Correspondance 

 
17- Informations 

a. De la présidente 
b. De la représentante du comité de parents 
c. Du directeur 
d. Du personnel enseignant 
e. Du personnel professionnel 
f. Du personnel de soutien 
g. Du Parlement étudiant 

 
18- Varia 
19- Levée de la séance 

 
 

01. PRÉSENCE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Mme Stéphanie Baillargeon accueille les membres constate le quorum 
et ouvre la séance. 
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PGO 19-20-033 02. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Mme Juie Boileau et résolu : 

   
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 03. LECTURE ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES 
RENCONTRES DU 15 JANVIER ET 13 MAI 2020 

 
  Il est proposé par Mme Mireille Lussier et résolu : 
 

QUE les procès-verbaux des séances du conseil d’établissement du 15 
janvier 2019 et du 13 mai 2020 soient adoptés tel que présentés. 

 
  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 04. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

Aucun suivi 
 
  05. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Il n’y a pas d’intervention du public à cette séance. 
 
 
  06. PRÉSENTATION DU BUDGET 2020-21 (REMIS EN SEPTEMBRE) 
 

Sujet reporté en septembre. 
 
 

PGO 19-20-034 07. RAPPORT ANNUEL À LA COMMUNAUTÉ 
 
Distribution du document et lecture par Mme Baillargeon 
 
Il est proposé par madame Jeanne Hébert et résolu : 
  
D’Approuver le rapport annuel à la communauté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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PGO 19-20-035 08. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 
 
Après présentation du document par M. Gobat. 
 
Il est proposé par Mme Julie Boileau et résolu : 
 
D’Approuver les frais chargés aux parents tel que présenté 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

PGO 19-20-036 09. BUDGET POUR PEINTURE (15 000 $) 
 

M. Gobat nous fait part d’un projet de peinture pour l’an prochain. 
 
Après explications du projet, il est proposé par Mme Dominique Rivard 
et résolu : 
 
QUE le projet de peinture soit approuvé tel que présenté 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
  10. COENSEIGNEMENT ET GROUPES DE SOUTIEN 
 

M. Gobat nous mentionne qu’il y aura la poursuite des groupes de 
soutien et du coenseignement pour la prochaine année. 
 
 

  11. CENTRE D’AIDE À LA RÉUSSITE 
 

M. Gobat nous mentionne que :  
 

 Nous avons eu le retour des élèves de FMS 
 Le répit, a eu lieu seulement à St-Jean 
 Un centre d’aide a été proposé aux élèves et des enseignants 

sont revenus à l’école afin d’offrir du rattrapage à certains élèves.  
Projet qui a eu beaucoup de succès. 
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  12. ORGANISATION SCOLAIRE 
 

M. Gobat nous fait part des changements pour l’an prochain afin de 
suivre les consignes de la santé publique.  Les groupes seront fermés, 
les élèves seront assignés à un local.  Ce sera les enseignants qui se 
déplaceront. 
 
 

  13. CASIERS  
 

M. Gobat nous mentionne que tous les casiers seront changés pour un 
total de près de 850 casiers pour un coût de près de 130 000 $. 
 
 

  14. BUDGET PROFIL SPORT 
 

Présentation du budget Profil sport par M. Gobat.  Une demande est 
faite afin que le solde soit déposé dans le fond à destination spéciale, 
sinon il y aurait remboursement ou crédit. 
 
 

  15. BUDGETS PROGRAMME LANGUES ET MULTIMÉDIA 
 

Présentation du budget Programme Langues et Multimédia par M. 
Gobat.  Une demande est faite afin que les soldes soient déposés dans 
le fond à destination spéciale, sinon il y aurait remboursement ou 
crédit. 
 

 
16. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance 
 
  
17. INFORMATIONS 

 
A. De la présidente 

 
Mme Baillargeon souhaite un bon été, à tous. 
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B. De la représentante du comité de parents 
 
Mme Francesca Gingras mentionne les points discutés lors de la 
dernière rencontre du comité et qu’il y aura report des conférences. 

 
C. Du directeur 

 
M. Gobat nous parle du gala méritas et de la remise des diplômes. 
 

D. Du personnel enseignant 
 

Mme Morneau nous parle du vécu des enseignants qui ont été 
relocalisés dans les écoles primaires. 

 
E. Du personnel professionnel 

 
Mme Mireille Lussier nous mentionne que les professionnels en sont à 
la fermeture des dossiers de l’année en cours et en préparation pour la 
rentrée scolaire 2020-2021. 

 
F. Du personnel de soutien  
 

Mme Hébert nous fait part que les bulletins seront postées cette 
semaine. 

 
G. Du Parlement étudiant 

   
Mme Lussier nous mentionne qu’évidemment aucun projet n’est sur la 
table pour le moment. 
 
18. VARIA 
 
Mme Vanessa Bouchard mentionne l’ouverture de la Maison des 
Jeunes, mardi prochain. 
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PGO 19-20-037 19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé, à 20h30 
par Mme Dominique Rivard et résolu : 

  
    Que la séance soit levée. 

 
    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
  
  
   Stéphanie Baillargeon,   Serge Gobat, 
   présidente           directeur 


